



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

*¡Feliz Día del
Neurólogo!*

2 DE SETIEMBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda muy afectuosamente la instauración y conmemoración por primera vez del “Día del Neurólogo Peruano”, que constituye un justo reconocimiento a la labor que realiza esta importancia especialidad médica al servicio de la salud de la población peruana.

Hacemos extensivas nuestras felicitaciones a la Sociedad Peruana de Neurología –SPN, en especial a su Presidenta, Dra. Myriam Velarde Incháustegui y a los integrantes de su Junta Directiva, artífices de esta iniciativa que permite esta conmemoración.

Las facultades de medicina del país, expresamos nuestro reconocimiento a todos los Neurólogos peruanos y renovamos nuestro compromiso de trabajar juntos por el desarrollo científico y académico de las ciencias neurológicas en nuestro país.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)